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津南警察署協議会議事録 

令和６年度第３回津南警察署協議会

日　　時 令和６年12月10日（火）午後３時20分～午後４時10分 
場　　所 津南警察署２階大会議室

 １　警察署協議会　９名 
 稲森三也委員、岩脇里司委員、奥田浩三郎委員、岸富喜委員、 
 近藤良子委員、鈴木洋一委員、松本英子委員、山中里恵委員、 
出 席 者 山野重俊委員 
　　 ２　警察署　９名 

　　署長、副署長、会計課長、警務課長、生活安全課長、 
　　地域課長、刑事課長、交通課長、警備課長

傍聴者数 なし　

公開・非公開の別 公開　

議 事 概 要

１　三重県警察本部１１０番センターの視察 
２　警察署長挨拶 
３　管内治安情勢（警察署長） 
　(１)　　刑法犯認知・検挙件数 
　(２)　特殊詐欺認知・検挙状況 
  (３)  ＳＮＳ型投資・ロマンス詐欺認知・検挙状況 
　(４)　　人身安全関連事案対応状況 
　(５)　暴力団・薬物犯罪検挙状況 
  (６)  交通事故発生状況 
４　「令和７年三重県警察運営の重点」の説明（警察署長） 
　　新たに追加された項目「地域住民の安心感を高める街頭警察活動の推

進」ほか 
５　速度取締り指針に関する説明（交通課長） 
６　協議内容 
　　(１)　　匿名・流動型犯罪グループ（トクリュウ）等について 
　　＜委員＞　県内で発生した重要窃盗事件等において、「トクリュウ」

や「闇バイト」が関与するものはあるのか。 
　　【署長】　事件を認知した際は、「トクリュウ」等の関与を念頭にお

いて捜査を推進しているが、現時点では承知していない。 
　　＜委員＞　先般報道された「仮想身分捜査」について教えていただき

たい。 
　　【署長】　警察庁等から説明がないため、詳細は把握しておらず、今

後の動きを注視しているところである。 
　　＜委員＞　「おとり捜査」との違いはあるのか。 
　　【署長】　「おとり捜査」は、当初から犯罪を行う意図を有していた

者に対して、犯罪実行機会を与える手法と認識している。「仮
想身分捜査」では身分を偽装して行われるものと思料される
が、具体的な手法等は把握していない。 
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　　(２)　　自転車盗の発生状況等について           
　　＜委員＞　自転車盗が多発している場所を教えていただきたい。 
　　【署長】　近鉄久居駅の無料駐輪場で被害が多発しているほか、近鉄

川合高岡駅、近鉄桃園駅の駐輪場でも被害が発生している。 
　　　　　　　なお、無施錠の自転車が盗まれることが多いため、注意し

ていただきたい。 
　　＜委員＞　自転車盗が多発している場所に防犯カメラを設置するなど、

何か対策はないのか。 
　　【署長】　民間や他機関の施設等に警察が防犯カメラを設置すること

は難しいため、施設管理者等に働きかけているところである。 
　　　　　　　なお、防犯カメラは犯罪抑止効果が認められるほか、捜査

においても有効である。 
　　(３)　　公共性の高い場所における防犯カメラの設置について 
　　＜委員＞　中部電力やＮＴＴの管理する電柱など、公共性の高い場所

に防犯カメラの設置を働きかけることは可能か。 
　　【署長】　公共性の高い場所に防犯カメラを設置するのであれば、一

警察署だけの話ではなく、警察本部あるいは国の施策として
統一されることが妥当ではないかと考える。御意見を参考と
させていただく。 

７　警察署長謝辞

備　　考 　　　　　　　　　　　


